

VENtajas de comprar en Alcobendas



Homenaje a los mayores de nuestra ciudad



Manolo Escobar nos enseña su colección de arte



Se presenta el 'Road Show' del Mundial de Baloncesto 2014

Cursos de verano. Casa de la Mujer

- Informática inicial: adquirir conocimientos necesarios para manejar word en la elaboración y presentación de documentos e información impresa. Del 2 al 13 de julio, de lunes a viernes, de 10 a 12 h. Precio: 25 €.
- Informática intermedio: conocimientos necesarios para manejar la hoja de cálculo de excel como herramienta en la resolución de problemas en la gestión económica y administrativa. Del 16 al 27 de julio, de lunes a viernes, de 10 a 12 h. Precio: 25 €.
- Curso de supervivencia en inglés: se basa en la enseñanza de las expresiones y conocimientos mínimos necesarios para viajar a un país extranjero. Del 26 de junio al 19 de julio, martes y jueves, de 10 a 12 h. Precio: 25 €.
- Curso de atención al cliente: dirigido a personas que deseen incorporarse al mundo laboral. Conocer las estrategias de una atención adecuada y correcta al cliente. Del 25 de junio al 25 de julio, lunes y miércoles, de 10 a 12 h. Precio: 25 €.

Dirigidos a mujeres y hombres, estos cursos se realizarán en la Casa de la Mujer.

Inscripción: desde el 13 junio, para empadronados y, desde el 15, para no empadronados, en la Casa de la Mujer-Concejalía de Integración e Igualdad de Oportunidades (c/. Málaga, 50), solo presencialmente, de lunes a jueves, de 9 a 14 y de 16 a 19:30 h, y los viernes, de 9 a 14; y en el SAC.

Estrechamiento de carriles en la antigua N-I por obras

El Ayuntamiento informa del estrechamiento de carriles en la antigua N-I en el sentido de entrada a Alcobendas, en el tramo comprendido entre la gasolinera y el túnel del Paseo de la Chopera, y un desvío de dichos carriles ocupando parte de la calzada en el sentido salida, manteniendo la circulación en dos carriles por sentido. Por ello, se recomienda acceder a Alcobendas por las salidas 16 y 17 de la A1.

Curso 'Marketing y Comunicación On-line'

PROGRAMA PARA PYMES, AUTÓNOMOS Y EMPRENDEDORES

Programa: El marketing digital. Internet como protagonista del Marketing on-line. Cómo optimizar la presencia en la red. Integrar el marketing on-line dentro de la estrategia de marketing de la empresa. Internet como plataforma publicitaria. El Marketing Mobile. Posicionamiento en buscadores (SEO). La web 2.0 y las redes sociales. El marketing on-line y

los nuevos perfiles profesionales.

Fecha: del 11 al 21 de junio, de 17 a 20 h, en el Centro de Nuevas Tecnologías Conect@ (c/Soria, 43).

Inscripción: departamento de Desarrollo Económico, Fomento del Empleo y Comercio. Teléfono: 91 659 76 00 (extensiones 2288, 2303 y 2301). Correo electrónico: desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org.

Curso para desempleados

• Inglés atención al público. 170 horas, con clases de 15:30 a 20 h. Requisitos: graduado escolar, experiencia profesional como secretaria/o o telefonista/recepcionista de oficina y/o haber superado el curso de ocupación de alguno de los puestos citados.

Inscripción: en el Centro de Formación e Inserción Laboral (c/. Ramón y Cajal, 30). Teléfono: 91 661 64 87.

Actividades del Grupo Integramujer

• Taller de taichi. Nueva sesión sobre los movimientos de esta técnica oriental para afianzar nociones básicas y aprender nuevos pasos de esta disciplina. Martes 12 de junio, a las 17:30 horas, en el Centro Cívico Distrito Centro.

Bailes de salón

VENTA DE ENTRADAS

El viernes 15 de junio tendrá lugar una nueva sesión de *Tardes de Baile de Mayores* y de *Noches de Baile de Salón* en el Centro Municipal La Esfera. Las entradas se pueden adquirir anticipadamente en las taquillas del Teatro Auditorio y del Centro Cultural Pablo Iglesias y, el mismo día 15, en la taquilla de La Esfera, desde una hora antes de cada baile.

Título de Secundaria

Los alumnos que obtuvieron el Graduado en Secundaria en el curso 2010/2011, o anteriores, en la UPA, pueden recoger su título en la propia Universidad Popular de lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

Donación de sangre

La unidad móvil de Cruz Roja recogerá sangre en:

- C/. Manuel de Falla (junto al velódromo): lunes 11 de junio, de 17 a 21 h.
- C/. Marquesa Viuda de Aldama, 13: miércoles 27 de junio, de 17 a 21 h.

Regalarán a cada donante una entrada de niño y otra de adulto para Micrópolix. PÁGINA ABIERTA SIETEDÍAS | 3

NUEVO CENTRO DE SALUD

El otro día tuve que acudir al pediatra del nuevo Centro de Salud de Valdelasfuentes. Me gustó muchísimo, tuve que esperar una hora a ser atendido porque fui de urgencia y sin cita previa, así que tuve la ocasión de recorrer todo el centro. Enhorabuena por el proyecto y esperemos que día a día vaya todo mejorando, puesto que los inicios siempre son difíciles.

Paco Rodríguez

En SietedíaS se anunció la apertura del nuevo Centro de Salud de Valdelasfuentes. Me gustaría saber si esto conlleva que dispongamos de más profesionales sanitarios o, por el contrario, han repartido la plantilla de otros centros sanitarios de Alcobendas, como he oído decir. ¿Cuál es entonces el beneficio del paciente? ¿Tener un edificio nuevo con la mitad de profesionales? Si solo es la mitad de la plantilla del otro centro. seguimos igual de saturados, solo que repartidos en dos centros. Eso sí, queda muy bien decir que en Alcobendas tenemos ya cinco centros de salud, lo que se les ha olvidado decir es que están dotados del mismo personal que con cuatro. Por favor, si es erróneo lo que he escuchado sobre este asunto, estaría encantada de saber que no es así.

Inma Ortiz

Estimada Inma:

Le agradezco mucho su carta, que traslado a las instituciones pertinentes. En primer lugar, creo que es una buena noticia para Alcobendas disponer no solo de un nuevo centro de salud, sino también de más profesionales sanitarios trabajando en nuestra ciudad, y precisamente en una zona como Valdelasfuentes, señalada por los propios vecinos como imprescindible. El centro ha abierto recientemente sus puertas y está atendiendo a una población de cerca de 14.000 personas, que pueden llegar hasta las 20.000.

Pese a lo que muchos están intentando hacer creer, el nuevo centro de salud cuenta con nuevo personal, en concreto, un pediatra, dos enfermeras, un auxiliar administrativo, un auxiliar de enfermería v un celador, a los que se suma el personal trasladado del Centro de Salud de Marqués de la Valdavia, dos pediatras, seis médicos de familia, cuatro enfermeras y tres auxiliares administrativos. El traslado corresponde a que la población de referencia a la que atiende ahora cada centro ha variado. En cualquier caso, le aseguro que el equipo de gobierno estará muy atento a la evolución del centro de salud, como me consta que está pendiente la Dirección de Atención Primaria de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Gracias de nuevo por su carta.

Mónica Sánchez, concejal de Bienestar Social

HOMENAJE A LOS MAYORES.

Qué maravilla de agasajo el que ayer tarde nos ofrecisteis a los mayores en el Auditorio. Gracias al bien hacer, al bien querer y a la magnífica entrega de todo el equipo de los Servicios de Mayores, la tarde resultó de "dulce".

Presentación medida, ilusionante; actuaciones todas, nos llenaron de recuerdos nostálgicos, las alegrías de los años 60. Al terminar el espectáculo nos descargaron unos añitos. La preparación de todo el homenaje... fue tan formidable; Concha, que nos hizo pensar que, con crisis o sin crisis, cuando se pone la profesionalidad y el amor como fundamento, todo resulta perfecto.

Ángel y Carmen

Dirija su carta a SietedíaS: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o su correo electrónico a mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. SietedíaS se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.



Edita: Ayuntamiento de ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE: IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación: Teresa Alonso-Majagranzas

Redacción y publicidad: Plaza Mayor, 1, 3ª planta. Teléfono: 91 659 76 00. 28100 Alcobendas (Madrid).

Responsable de Publicaciones: Marisa Martínez Redacción:

Juanjo Albarrán
Juan Carlos Herráiz
Susana Longarela
Luis M. Núñez (Deportes)
Mercedes Salcedo
Responsable de Prensa:
Carmen Rodríguez
Diseño:

Carlos Arias Jesús Barbeito Ricardo Calonge Fotografía: José Luis Chillida Carmen Martínez

Corrección de textos: **Pedro I. Gómez** Apoyo a Redacción:

Maribel Cifuentes María Montilla Armando Rodero Colaboradores en Fotografía:

Javier Arcenillas
David Villar
Preimpresión digital:
Departamento de
Comunicación
Imprime: Litofinter.

Imprime: Litofinter.
Distribuye: Meydis.
Depósito Legal:
M. 3.520-1986
Tirada:

48.000 ejemplares. Distribución gratuita.

Puedes acceder a Sietediasdigital en: www.alcobendas.org





Impreso en papel

"Nuestra economía es más firme que hace un año y más fuerte para afrontar el futuro"



Se cumple el primer año de la presente legislatura, la segunda para usted como alcalde. En 2011 dijo que Alcobendas estaba mejor que cuatro años atrás, cuando el Partido Popular llegó al Gobierno municipal. ¿Alcobendas está mejor hoy que hace un año?

Sí, por supuesto. Este año ha sido para España un año clave, en el que la crisis ha deteriorado enormemente el tejido social y económico, y, sin embargo, en Alcobendas hemos afrontado esta situación sin ningún deterioro de los servicios públicos, la ciudad continúa a un ritmo sostenido de marcha y se han reforzado las política sociales. Tenemos una economía aún más firme que hace un año y estamos más fuertes para afrontar el futuro.

Todas las administraciones han tenido que rendir cuentas de su gestión, y Alcobendas también lo ha hecho, apareciendo como una excepción en un panorama desolador...

Llevamos cinco años rindiendo cuentas a los vecinos, porque gestionamos su dinero y así lo tenemos que hacer. Alcobendas está sorteando la crisis sin sobresaltos, reduciendo la deuda, cerrando los ejercicios con superávit, manteniendo servicios y ampliándolos, impulsando en vez de recortando, pagando a nuestros proveedores y asumiendo lo que nos deben, que son más de 69 millones de euros. No solo no tenemos heridas, sino que hemos curado las que existían cuando llegamos. La crisis también nos podía

Confianza es la clave para que las empresas sigan eligiendo Alcobendas y generando puestos de trabajo

haber arrastrado si no hubiéramos gobernado desde el primer momento basándonos en la austeridad, ahorrando en lo superfluo y gastando en lo necesario, en lo que hace que la ciudad funcione día a día y hace fácil la vida de los vecinos. Hicimos desde antes lo que a todas las administraciones se nos exige ahora.

Si las necesidades sociales aumentan, ¿podrá aumentar el presupuesto de las políticas sociales en Alcobendas?

Sí, porque vamos a seguir ocupándonos de que los ingresos no decaigan. El presupuesto del Patronato de Bienestar Social se ha incrementado este año en un 10%. Nos volcamos en la ayuda a quienes lo necesitan, y lo hacemos discretamente, sin darle publicidad. Aunque las cuentas de Alcobendas están bien, tengo muy presente que muchas familias lo están pasando muy mal, y es mi objetivo que siempre tengan el respaldo de su alcalde y del Ayuntamiento.

Los vecinos han manifestado que, a pesar de la crisis, quieren que se siga ayudando a los países en vías de desarrollo, pero quieren que se haga bien y que la ayuda llegue a su destino. ¿Qué medidas se han tomado para ello?

Hemos fijado, con la ayuda de una universidad experimentada en el campo de la cooperación, unas rigurosas normas que tienen que cumplir todas las organizaciones que quieran recibir subvenciones para proyectos de cooperación. La evaluación de los proyectos se hace también desde el exterior, lo que es una garantía de



neutralidad y profesionalidad. Usted denominó a esta legislatura como la "del empleo". ¿Qué medidas se han tomado en este sentido durante este primer año?

Hemos conseguido en estos últimos cinco años que Alcobendas suba muchos enteros en su cotización. Es sinónimo de equilibrio financiero, cuentas saneadas, previsibilidad, fortaleza... por eso siguen llegando empresas nuevas a nuestra ciudad. Hace unos días firmábamos un convenio con una multinacional que se instalará en Arroyo de la Vega, se establecerán dos nuevas universidades en la ciudad, ya hay seis empresas confirmadas en Valdelacasa, la pasada semana acudíamos a la inauguración de una gran supermercado en Río Norte... Confianza es la palabra clave que atrae a las empresas a Alcobendas. Estoy convencido, y tenemos datos objetivos que así lo marcan, que en Alcobendas se van a crear muchos puestos de trabajos en los próximos dos años, porque hay inversiones que ya tenemos confirmadas. Alcobendas no está en recesión... ni se la espera. Va a seguir creciendo

en su PIB, en su actividad: nuestra tasa de desempleo está once puntos por debajo de la de España. En el último año, desde el departamento de Empleo, se ha conseguido la contratación de 247 desempleados, se ha realizado orientación laboral para más de 2.200 personas y formado a más de 750, se han realizado encuentros empresariales para fomentar la innovación y la internacionalización de las empresas, se han concedido ayudas municipales a 57 microempresas para fomentar el empleo y la modernización, se ha puesto en marcha el portal **emprendealcoben**das.org... En Alcobendas es fácil montar una empresa, y cada vez lo será más: estamos sentando las bases para que los emprendedores lo tengan más fácil.

Habrá vivienda de protección en esta legislatura. ¿Por qué se están retrasando las promociones ya en marcha?

Es cierto, se están retrasando. La burocracia es todavía una asignatura pendiente, necesaria por otro lado para garantizar la transparencia de cualquier proceso. Estamos trabajando en una forma de agilizar

la burocracia que supondrá un ahorro de tiempo muy notable en los procesos internos. Pero sí, se entregarán viviendas en esta legislatura, que irá en paralelo con la creación de empleo en la ciudad, y ello será lo que permita a los solicitantes poder acceder a ellas, porque, si no hay trabajo, por mucha vivienda que se construva, no se puede acceder a ella. Por eso también acercamos la fecha del sorteo a la fecha de finalización de las viviendas.

¿Qué le quita el sueño al alcalde de Alcobendas?

El desempleo, el paro que sufren las familias, la desesperanza de los jóvenes y no tan jóvenes... Me preocupa eso por encima de todo, como a la mayoría de los españoles. Por eso, me he convertido en el comercial de Alcobendas y solo quiero vender esta ciudad para atraer aquí a todas aquellas empresas que generen puestos de trabajo estables, de calidad.

Un 52,8% de ciudadanos encuestados opina que Alcobendas mejorará y un 22,8% cree que continuará igual, pero hay otro 13,7% que piensa que Alcobendas empeorará en el futuro. ¿Qué le diría usted especialmente a estos últimos? Ese 13,7 % es un poco superior al índice de desempleo de Alcobendas. Entiendo perfectamente que, ante una situación personal como la que muchos vecinos viven, se vea el futuro negro. Quiero decirles que no solo confíen en su gobierno local, sino que piensen que la gran fuerza que tiene este país para salir adelante está en las manos y en la cabeza de cada uno de nosotros. Lo hemos hecho en el pasado y lo vamos a seguir haciendo... que vamos a mejorar juntos... ¡Claro que vamos

a mejorar!

Protección Civil incorpora a seis nuevos voluntarios

Seis nuevos voluntarios se han integrado en el Servicio de Protección Civil de Alcobendas, tras superar el curso de formación básica impartido en la Academia de Policía Local de la Comunidad de Madrid. Los diplomas acreditativos se entregaron el pasado 26 de mayo con la asistencia del alcalde. En este curso, de 82 horas lectivas, han participado 245 alumnos de 26 munici-

pios, los cuales han recibido formación teórica y práctica en aspectos tales como primeros auxilios, prevención y extinción de incendios, comunicaciones y transmisiones. Este curso es necesario para poder integrarse en las agrupaciones de voluntarios de los diferentes municipios de la Comunidad de Madrid. Los seis nuevos voluntarios que se han integrado en la agrupación de Protección Civil de Alcobendas son Doralia María Bañol Hernández, Rocío Campo García, Miguel Ángel del Río García. Daniel Ferrer Sanz, Juan Antonio Gallardo Zambrano y Sonia Sánchez Diez-Madroñero





IBERICAR REICOMSA

Raimundo Fdez, Villaverde, 45 - 28003 Madrid - tel. 91 535 81 29 Aragoneses, 18 - 28108 Alcobendas - tel. 91 761 84 90



Juke: Consumó moto: 6 1/100 km. Emisiones de CO2: 139 g/km. Qualitysi: Consumo mieto: 4,5 V100 km. Emisiones de COs: 119 g/km.

TVP incommondo pera, luivo 1.6 Acomo 1.17 DV 186 kW) y Quintos 1.6 dC/ 130 DV 166 kW) SropAčilari Acomo en Pyli suo Hollager, PFT, Intersports, TVA is EMDT. Of the saidle pure participans of la compression on Neuron Juliu Accords o Neuron Clastrage y que artroquial un vériculo con ruis de 10 a5ce de artigiosési, progretted del composite diseis el insent 6 nesque. No computible con tions in make a visital hauta 36/36/12. Para man información acuda a to cocomiconno filmati más sercano. La imagen puedo no comunio con el tradeto puedo dedu

COMERCIO | Para mayores de 65 años, menores de 35, desempleados y familias numerosas

Arranca 'VENtajas de comprar en Alcobendas', cientos de ofertas en productos y servicios



El viernes 1 de junio comenzó la campaña VENtajas de comprar en Alcobendas, una iniciativa que tiene como objetivo dar impulso al comercio tradicional y a los vecinos con el poder adquisitivo más ajustado (desempleados, mayores de 65 años, menores de 35 v familias numerosas). En la misma participan 136 comercios de toda Alcobendas que ofrecen promociones, descuentos y regalos, y los establecimientos se identifican por el distintivo VEN en sus escaparates o fachadas.

Ayudas muy bien recibidas

"La pensión no da para mucho, cada vez para menos, y estas ayudas, sean grandes o pequeñas, siempre vienen bien", dice Carmen, de 76 años, que va de compras con su nieto Adrián, de 15. "Necesito hacerme unas gafas nuevas; a ver si me salen a buen precio. Además, me gusta comprar en el comercio de siempre, porque puedo ir andando, es de confianza y te informan mejor". Adrián, por su parte, busca "unas deportivas para salir y también quiero cortarme el pelo". Entre los comercios que entran en la promoción, Carmen podrá encontrar hasta un 70% de descuento en monturas de marca o, incluso, gafas a precio de coste. Su nieto podrá adquirir ropa deportiva con un 10% de descuento o cortarse y peinarse un 15% más barato. Y no solo eso, ellos y todos los vecinos incluidos en la promoción pueden viajar, comprar una bicicleta, poner tarima en la casa, comprar un reloj o hacerse un tratamiento de estética con grandes ventajas.

Animar el consumo

"Son tiempos cada vez más difíciles y los comerciantes tenemos que buscar cualquier fórmula que pueda servir para dinamizar nuestros negocios y animar a consumir", dice Belén, propietaria de la tienda Angelotes, una de las 136 que forman parte de la campaña. Como también lo son Sofía, de la tienda de productos de peluquería y estética Khristian, o Luis Miguel, de Deportes Polo's Sport. Ambos confían en que "la campaña dé sus frutos poco a poco. Los veciEl alcalde, la directora general de Comercio y los concejales de Comercio y Distrito Norte visitaron varios comercios el día de apertura de la campaña.

nos tienen que enterarse y conocer las promociones, y eso lleva su tiempo".

"Todo lo que sea animar a los consumidores es positivo. El dinero tiene que circular por el bien de todos", dice Maica, propietaria de Mayo Floristas, un comercio situado en el Distrito Norte. Y es que, aunque la mayoría de los establecimientos incluidos en la campaña se encuentran en el Distrito Centro (78), la oferta se amplía cada vez más a otras zonas de la ciudad.

Esta campaña es una iniciativa del Ayuntamiento de Alcobendas, en colaboración con las asociaciones de comerciantes y el apoyo de la Comunidad de Madrid y la Cámara de Comercio.

Los vecinos que no tengan el folleto con los 136 comercios de la campaña VENtajas de comprar en Alcobendas pueden 'descargárselo' de la web municipal www.alcobendas.org, apartado Empleo.

Guía sobre excelencia socialmente responsable

El martes 5 de junio se presentó en el salón de plenos el documento Marco de Referencia para la Excelencia Socialmente Responsable, elaborado por el Club Excelencia en Gestión (CEG) con las aportaciones de distintas organizaciones y el respaldo del Ayuntamiento de Alcobendas. Este documento es fruto de la inquietud existente por enfocar la responsabilidad social empresarial como fuente generadora de oportunidades y ventajas competitivas a partir de su incorporación a la estrategia de cada organización. Dicho documento tiene como objetivo principal guiar a las empresas y organizaciones en general en la identificación de oportunidades de negocio relaciona-

das con la nueva realidad social que les proporcionen ventajas competitivas perdurables, así como en su gestión adecuada y apropiada para ayudarles a alcanzar la excelencia siendo socialmente responsables. El alcalde, Ignacio García de Vinuesa, señaló que "la institución ha recorrido un gran trecho en el ámbito de la calidad, aspecto que nos ha servido para hacer en el día a día un trabajo de excelencia en la gestión". En la presentación también estuvo la concejal de Calidad. Concha Villalón, y el secretario general de CEG, Juan Liquete.



PLENO. GESTIÓN INTEGRAL DEL SERVICIO DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA DE CONSUMO HUMANO. En el Pleno extraordinario del pasado martes, el Ayuntamiento aprobó el Convenio de Gestión Integral del Servicio de distribución de aqua de consumo humano entre la Comunidad de Madrid, el Canal de Isabel II y el Ayuntamiento de Alcobendas, con los votos a favor del Gobierno municipal (PP) y el rechazo de toda la oposición (UPyD, PSOE e IU). Este convenio reemplaza al anterior, firmado en el año 1969, y busca homologar y regular la relación de los municipios madrileños con el Canal de Isabel II en pro de una mayor eficacia y eficiencia de gestión. El portavoz del equipo de gobierno, Ramón Cubián, ha asegurado que "en nada repercute este nuevo convenio en los recibos de los vecinos de Alcobendas" y ha mostrado su extrañeza por el voto en contra de la oposición, "teniendo en cuenta que el mes pasado, en Parla, el PSOE votó que sí a este convenio y en Fuenlabrada se aprobó por unanimidad de todos los grupos: PSOE, PP, IU y UPyD". La oposición ha centrado sus argumentos en una hipotética privatización del Canal, e incluso, la asociación Impulso Participativo ha leído una declaración a favor de que el Canal siga en manos de todos los madrileños, cuestiones estas que "nada tienen que ver con el contenido del convenio que hoy presentamos para su aprobación", concluyó el alcalde, Ignacio García de Vinuesa.



XV SEMANA DEL MAYOR | Los tres vecinos de más edad recibieron una placa

Los mayores disfrutaron de su 'Semana'

Este domingo finalizaba la Semana del Mayor de Alcobendas. Siete días intensos en los que ha habido teatro, bailes, concursos, actividades al aire libre, conferencias, paella, paseos en tren...

Uno de los actos más emotivos fue el *Homenaje a los mayores*, en el que se entregaron placas a los tres vecinos con más edad de Alcobendas. Gregorio Prida, el mayor, está a punto de cumplir 100 años. Desde muy pequeño se tuvo que poner a trabajar: primero, como zapatero; después, en una revista; y, por último, en la empresa NCR, donde entró como taquígrafo y llegó a ser iefe de personal. En 1976 recibió la Medalla de Plata del Mérito al Trabajo.

Luis Ibáñez, que acaba de cum-

plir 99 años, es un zaragozano afincado en Alcobendas al que lo que más le importa en la vida es "ser buena persona" y los 72 años que ha compartido con su mujer, Ana María.

Rosario Padilla, a punto de cumplir 100 años, vino a Madrid, a casa de unos tíos, desde su Navas de Tolosa natal porque cayó enferma. Casada al comienzo de la guerra, a su marido le dieron por muerto, aunque, afortunadamente, al finalizar la contienda, él apareció y juntos construyeron una

En la primera imagen Gregorio Prida con el alcalde; en la segunda, Rosario Padilla; en la tercera, Luis Ibáñez con los concejales de Bienestar Social y Educación; en la cuarta en el tren del arte; y en la última de las imagenes, Antonia Almunia, que actuó en el Homenaje a los mayores. familia de cinco hijos. Los tres recibieron la placa de manos de los concejales de Bienestar Social, Mónica Sánchez, y de Educación, Fernando Martínez.











El alcalde participa en el '29 Congreso Iberoamericano de Municipios'



El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, ha participado en el 29 Congreso Iberoamericano de Municipios, celebrado en Cádiz y organizado por la Organización Iberoa-

mericana de Cooperación Intermunicipal (OICI), la Federación Española de Municipios y Provincias y el ayuntamiento gaditano, dentro de las actividades para conmemorar el bicentenario de la primera constitución española.

El alcalde habló sobre la experiencia de Alcobendas como modelo de ciudad y referente en calidad v excelencia dentro de la Administración Pública. En su intervención señaló que "hemos mostrado especial sensibilidad en aplicar la calidad y la eficiencia en todos los ámbitos de actuación, buscando fórmulas de cooperación que eliminen gastos innecesarios y que permitan prestar los mejores servicios públicos con el menor coste posible". Asimismo, afirmó que "en Alcobendas, la excelencia constituye un hábito, siendo un factor distintivo de nuestra gestión".



SIETEDÍAS 11

REPORTAJE | En 2011 han generado ingresos superiores a 17 millones de euros

Locales, oficinas, naves o trasteros municipales: importante fuente de ingresos para Alcobendas



Oficinas, locales comerciales, trasteros... El patrimonio municipal de Alcobendas es una de las fuentes de ingresos más importantes con las que cuenta la ciudad. Pese a la crisis económica, la ocupación en 2011 de este patrimonio se ha mantenido en un nivel óptimo y ha generado unos ingresos superiores a los 17 millones de euros.

El patrimonio inmobiliario municipal incluye, entre otras, 1.396 plazas de aparcamiento, 42 naves, 200 trasteros y 197 viviendas públicas. Además, dispone de varios edificios municipales de oficinas, que ocupan una superficie de más de 70.000 m², en el Parque Empresarial La Moraleja y en Arroyo de la Vega, donde están instaladas empresas tan importantes como Acciona, ING, INDRA o Leroy Merlin, y organismos como los juzgados, junto al Ayuntamiento.

"La crisis está afectando a todos los sectores, especialmente al inmobiliario, y, a pesar de ello, *Sogepima* ha continuado cumpliendo sus objetivos de rentabilizar el patrimonio inmobiliario municipal. La confianza que genera, y que se

ha ganado tras años de trabajo, hace que tengamos más de un 92% de ocupación de los espacios municipales destinados a arrendamiento", afirma el alcalde, Ignacio García de Vinuesa.

Zonas comerciales: Río Norte

Parte del patrimonio municipal son los espacios comerciales de Río Norte. Una decena de naves que ocupan una superficie de cerca de 6.000 m². En estos espacios hay comercios de moda, deportes, iluminación, calzado, reprografía, herrajes, calzado y hasta una escuela de baile y un restaurante mejicano. "Las principales ventajas, y por las que decidimos instalarnos en este polígono comercial, son los accesos, la comodidad para aparcar, la amplitud de los espacios y que hay más comercios, lo que es un foco de atracción para los clientes", explica Alberto, el encargado de La Gruppeta, una tienda de reciente apertura -solo lleva un mes- dedicada a la venta y reparación de bicicletas.

En el otro lado se encuentra Iluminalia, una de las más veteranas: nada menos que 13 años lleva este comercio Parte de los locales comerciales de Rio Norte son de propiedad municipal. Esta semana, se inauguraba un nuevo comercio en este espacio: Macabeo, la tienda más grande de España de productos ecológicos.

abierto en Río Norte. "Lo teníamos muy claro. Alcobendas es una ciudad cercana a Madrid, con buenas infraestructuras y bien comunicada. Río Norte es un espacio cercano y accesible tanto para vecinos como para personas de otros municipios y trabajadores de las empresas colindantes", dice Christian Schuller, responsable de Iluminalia.

El nuevo supermercado ecológico elige Alcobendas

La más reciente apertura en Río Norte ha sido la de Macabeo, la tienda más grande de España con productos 100% ecológicos, que se inauguraba hace unos días con la presencia del alcalde. Una nueva empresa que invierte y elige Alcobendas porque "ha sido excelente la acogida y el apoyo del Ayuntamiento, que nos ha ayudado en las gestiones para el alquiler del espacio y también en la contratación de personal. Los ocho trabajadores de la tienda se han contratado a través de la Bolsa de Empleo Municipal de Alcobendas. También colaboraremos en un futuro en la organización de talleres y cursos relacionados con el sector ecológico", explica Javier Estévez, responsable del centro. "En los 500 m² que ocupa el centro, hay casi 5.000 referencias de productos ecológicos diferentes, una zona de cosmética, zona de restauración, comida para llevar...", añadió.



REPORTAJE | Inés es de Alcobendas, pero está en Nueva York tratándose de un cáncer

'Inés we can': el viaje hacia la vida de una niña de tres años



Inés tiene solo tres años y medio, pero está luchando v sufriendo más que muchas personas en toda una vida. Padece un neuroblastoma. una forma de cáncer infantil que se forma en el teiido nervioso. Con únicamente 20 meses se lo diagnosticaron, estaba muy cerca del riñón: cirugía, quimio, radio, trasplante de médula... Se curó, pero después, a los ocho meses, unas metástasis cerebrales le produjeron una doble hemorragia cerebral. Salió, de nuevo, casi de milagro de una terrible operación. Y sin secuelas. Sin embargo, el protocolo de quimioterapia que hay en Europa para estos casos no sirve para ella porque es muy pequeña y está muy débil. Su padre, Carlos, médico de profesión, no paró hasta encontrar un lugar donde podían ponerle un tratamiento complicado, duro y largo con el que el porcentaje de curación en casos similares es del 80%. Pero solo se da en Nueva York, en un hospital especializado, el MSKCC. El problema, como casi siempre, es el económico. "Una sola transfusión cuesta 1.800 dólares y cada pastilla para subir los glóbulos blancos, 2.000. El tratamiento completo podría

Un duro y complicado tratamiento, muy caro y que solo se ofrece en Nueva York, puede curar a Inés, una niña alegre y luchadora.

superar los 415.000 dólares", explica el tío de la niña. Cedric. pero "cambia constantemente según la salud de Inés y las decisiones de los médicos".

Lo que más le gusta, cantar

Inés y sus padres, Carlos y Sandrine, están ahora en Nueva York. Allí tendrán que pasar muchos meses. "Están en una fase del tratamiento en la que hay que ponerle a la niña invecciones muy dolorosas", explica Cedric.

Y entretanto, Inés "canta entre inyecciones, pruebas, medicinas y transfusiones. Le gusta cantar. Incluso canta después de que le pongan una invección radioactiva", dice su tío. Es una niña "alegre, luchadora y fuerte que nos da fuerza a todos. A sus padres, a sus tres hermanos, a sus abuelos...". Inés vive "la enfermedad y el sufrimiento como algo normal, porque es muy pequeña y no ha vivido de otra manera. Y muchas veces lo hace como un juego: la sangre de las transfusiones es ketchup para ella y lo que le dan en la quimio, agua. Y así tiene que

seguir siendo", dice Cedric. Como cualquier niña de tres años, juega, ríe, dibuja, colorea y le encanta Hello Kitty. "Hace unas semanas estuvieron aguí, en Alcobendas, toda la familia junta. Es lo único que quieren, que Inés se cure y poder estar juntos y hacer una vida normal".

Una llamada a la solidaridad

Afrontar todos los gastos del tratamiento es un imposible para la familia. Por ello se han puesto en marcha multitud de iniciativas para recaudar fondos: una web (http://ineswecan.e-monsite.com/), una asociación, una página de facebook y actos como la barbacoa solidaria que ha organizado el Alcobendas Rugby Club, en el que juega Román, uno de los hermanos. La barbacoa será el sábado 16 de junio en el campo Las Terrazas. Habrá también partido de rugby, concierto de rock y una tómbola en la que, entre otras cosas, se rifarán fotografías de rugby de Carlos Saura, cuadros de Javier de la Vega e ilustraciones de Elena Leal. Todo, donaciones; todo, gracias a la ayuda y el trabajo desinteresado de mucha gente.

Inés tiene ganas de vivir, de empezar algún día el cole, de bañarse en la piscina con sus hermanos o de ir al cine los domingos. Le sobran fuerzas para conseguirlo. Ahora, ella y su familia necesitan todo el apoyo y la ayuda posibles.

Cuenta solidaria: Inés we can. 0049 0186 14 2811838281.

UN DÍA CON | Marta y Eric, dos estudiantes que preparan su acceso a la Universidad

"Antes de los exámenes se pasan días de tensión, nervios y dudas"



Cerca de 26.000 alumnos de toda la región acaban de enfrentarse a la temible PAU (Prueba de Acceso a la Universidad), lo que popular y anteriormente se conocía como Selectividad.

"Aprobar no es difícil (el año pasado lo hicieron un 92% de los alumnos). Lo realmente complicado es sacar nota para poder hacer la carrera que quieres", dice Marta, de 17 años, alumna del IES Giner de los Ríos y a la que le gustaría "hacer Medicina, pero la nota para entrar estaba en un 12,6 sobre 14, así que, si no puedo, haré Biología Sanitaria para dedicarme a la investigación".

Clases de apoyo en el Ágora

Marta es una de los 85 alumnos de los cinco institutos de Alcobendas que han asistido a las clases de apoyo que ofrece el Ayuntamiento cada año para ayudar a los chavales a preparar la PAU. Este año, se han impartido sesiones en cinco materias: Química, Física, Matemáticas, Lengua e Inglés, asignaturas en las que se ha podido formar grupo, (también se habían ofrecido Historia y Economía y Matemáticas Científicas).

"Es un lujo tener un apoyo así. Los grupos son muy pequeños y el profesor te puede dedicar mucha atención", dice Eric, de 20 años. "Lo mejor de estos apoyos es "que te resuelven dudas. Como el tema de los equilibrios en Ouímica o la gramática en Inglés, que para eso soy negado (dice riendo)". Como el resto de los alumnos que se han inscrito, Marta y Eric han asistido al instituto Ágora, donde se han impartido las sesiones de apoyo los martes, jueves y sábados de las dos semanas previas a la PAU. Además de estos apoyos puntuales, a lo largo del año, desde el Gabinete Psicopedagógico Municipal, se desarrolla el programa Tutoría de tarde para alumnos de Secundaria.

Muchas horas de estudio

Cada día, Marta y Eric, como el resto de los alumnos que preparan la PAU, dedican muchas horas al estudio. "Son días de mucha tensión, de nervios y de dudas", dice Eric.

"Empezamos a volcarnos a partir del 17 de mayo, cuando acabaron las clases. Si llevas bien el curso, no es necesario

darse una panzada a estudiar, pero tampoco hay que descuidarse", dice Marta.

"Yo prefiero estudiar por la noche -dice Eric-, cuando no hay ruidos ni nada que me distraiga". Quizá por eso, en estas fechas "no utilizo las salas de estudios de las mediatecas. porque me distraigo viendo gente". Y es que, en épocas de exámenes, otra forma que tiene el Ayuntamiento para apoyar a los estudiantes es la ampliación del horario de las salas de estudio de las mediatecas municipales. "A mí me parece que estudiar en las mediatecas tiene muchas ventajas. No tienes tentaciones de ir a la nevera, de poner la tele o de tirarte en el sillón (apunta riendo). Además, son espacios muy cómodos y tranquilos", dice Marta.

De una forma u otra, es mucho lo que se juegan en estas pruebas. "Es nuestro futuro, y la cosa está muy complicada", dice Eric, quien confiesa que "he tenido que darle fuerte. Yo quería hacer Biología o INEF, pero, como la nota es muy alta y no creo que pueda sacarla, voy a optar por inscribirme en la Escuela de Oficiales de Zaragoza y, ya en el ejército, empezar una carrera".

Ambos lo tienen claro: para conseguir lo que se quiere, hay que luchar y mucho. "El primer paso es sacar nota en la PAU, pero, después, la lucha sigue con la carrera y con la búsqueda de empleo. Pero bueno... poco a poco... cuando llegue ese momento, ya veremos", dice Eric. En unos días sabrán su nota y comenzará entonces para ellos una nueva etapa.

EDUCACIÓN | Dentro del programa 'Vacaciones en Inglés'

El colegio Emilio Casado abre los días sin cole de la última semana de junio



Los días 27, 28 y 29 de junio, el CEIP Emilio Casado permanecerá abierto para acoger el *Programa Municipal de Apertura de centros escolares durante los días sin cole (Vacaciones en Inglés)*, en el que se ofrecen a los participantes actividades lúdico-educativas desde las 7:30 a las 18:30 h. La entrada se podrá realizar de 7:30 a 9:30 y para la salida se han establecido tres horarios de recogida: de 14 a 14:30, de 16 a 16:30 y de 18 a 18:30 h.

Pueden participar los niños escolarizados en los colegio de Educación Infantil (2º ciclo) y Primaria de Alcobendas y los empadronados en nuestra ciudad. El programa cubre los días que transcurren desde el final del curso hasta el comienzo de las colonias, para así ayudar a las familias a conciliar las vacaciones de los hijos con el trabajo de los padres.

El precio es de 10,70 euros por día -incluye el desayuno y la comida- y el pago de la actividad será únicamente a través de domiciliación bancaria. No se realizarán devoluciones si no se comunica la baja durante el periodo de inscripción.

Para poder participar, es imprescindible inscribirse del 11 al 22 de junio en el Servicio de Atención Ciudadana (SAC), especificando, cuando proceda, los días en que van a participar.

Cursos de verano de la UPA. Plazas libres

El plazo de matrícula para los cursos de verano de la Universidad Popular Intensivo básico de español para extranjeros, Introducción a Photoshop, Básico de inglés y Taller de conversación en inglés está ya abierto para los empadronados, iniciándose el día 11 para los no empadronados. Información: en la UPA (Avenida de España, 8; teléfono 91 662 60 62), en www.alcobendas.org (Los Veranos de Alcobendas) y www.upavirtual.org, y en el SAC.

Talleres de retorno voluntario para inmigrantes

A causa de la crisis económica actual, se están creando programas y alternativas de retorno voluntario para trabajadores inmigrantes que deseen volver a sus países. Hay programas que retorno social que facilitan el la vuelta de inmigrantes en situación de extrema vulnerabilidad (para inmigrantes en situación irregular y en elevado riesgo social), otros que prestan una ayuda social para el retorno a través de la capitalización de la prestación por desempleo, y también un programa de retorno productivo que incluye apoyo económico para emprendedores en el país de origen.

El Ayuntamiento quiere colaborar en dar a conocer este tipo de alternativas y, junto a la Federación Nacional de Asociaciones de Ecuatorianos de España (FENADEE), organiza dos talleres informativos del *Programa de apoyo al retorno voluntario*. Se realizarán en el Centro Cívico Distrito Centro (Plaza del Pueblo, 1) los viernes 15 y 22 de junio, a las 18 h, y en ellos se podrán plantear cuestiones y preguntas relacionadas con esta iniciativa y sobre sus condiciones actuales. Serán impartidos por una trabajadora social de FENADEE.

Los interesados en asistir a alguna de las dos sesiones deben inscribirse en el teléfono 91 505 43 73 o en los correos electrónicos: trabajosocial@fenadee.es o institucional@nuevafenadee.org.

SALUD | Desde el lunes 11 de junio se puede pedir cita en el SAC

Campaña de vacunación de perros y gatos



Organizada por la Comunidad de Madrid y el Colegio de Veterinarios, con la colaboración del Ayuntamiento de Alcobendas, la campaña de identificación y vacunación de perros y gatos contra la rabia evita la transmisión de la enfermedad a humanos y animales. La campaña establece la vacunación e identificación obligatoria para los perros y la identificación obligatoria para los gatos, aunque la vacunación es altamente aconsejable para prevenir riesgos. Simultáneamente, también se pone en marcha

la campaña de prevención de la hidatidosis, para evitar el contagio de esta peligrosa enfermedad parasitaria.

Los interesados deben pedir cita del 11 al 22 de junio llamando al Servicio de Atención Ciudadana: marcando el 010, si es desde un teléfono fijo de Alcobendas, o llamando al 91 484 31 99, si es desde un móvil o desde fuera de Alcobendas.

La identificación cuesta 14 euros; la vacunación, 10, y la dosis para la desparasitación, cinco euros, siendo imprescindible hacer un ingreso en la cuenta corriente 0049-0496-82-2110193866 en cualquier oficina del Banco Santander Central Hispano, con la obligación de presentar el justificante de pago en el momento de la vacunación o identificación del animal. Por motivos de control contable, no se admiten pagos realizados por internet.

La campaña de vacunación se llevará a cabo de 10 a 14:30 h, del 26 de junio al 13 de julio (ambos inclusive), excepto los sábados y domingos, en la caseta de la c/. Huelva, a la entrada del Parque de Andalucía, junto a los aparcamientos.





¡PARTICIPA! SIETEDÍAS | 17

La Casa de Murcia programa una antología de la zarzuela, con 'La alegría de la huerta' y 'La parranda', el sábado, en La Esfera

La Casa de Murcia organiza en La Esfera diversos actos, hasta el domingo 10 de junio, dentro de su semana cultural. Exposición de pintura, restauración, artesanía y tapicería, de 18 a 21 h, y también de 11 a 14, el sábado y domingo. El sábado 9, a las 19:30 h, el Taller de Zarzuela de Madrid representará una antología de la zarzuela con La alegría de la huerta y La parranda, obras con temática costumbrista ambientadas en la región de Murcia. La acción de La alegría de la huerta tiene lugar durante la romería en la ermita de la Virgen de la Fuensanta, patrona de Murcia, y La parranda muestra las costumbres de la vega murciana, que llena de colorido. Las entradas para la zarzuela cuestan tres euros y se ponen a la venta desde una hora antes del espectáculo en la taquilla de La Esfera.



'CORPUS CHRISTI'. El domingo 10, a las 11:30 h, de la parroquia de San Lesmes saldrá la tradicional procesión del *Corpus Christi*, visitando los cuatro altares instalados alrededor de la iglesia. Desde la iglesia de San Pedro saldrá otra procesión, también a las 11:30 h, por las calles del centro.

FOTOGRAFÍA. Artistas del Pueblo organiza una salida fotográfica al Parque del Retiro de Madrid el domingo 17. http://participa.alcobendas.org.

BALLET. Los alumnos del grupo de baile y ballet de la *Casa de Andalucía* harán una demostración el jueves 14, a las 19 h, en La Esfera. Entradas: 1 €.

FESTIVAL. Organizado por Al Firdaus, con coreografías de danza oriental interpretadas por las socias, el viernes 15, a las 20 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Entradas: 3 €.

EJERCICIO. Satya imparte en junio y julio clases de zumba, yogapilates, bailes latinos y masaje. Teléfono: 605 488 888. www.asociacionsatya.org.

SALSA Y TANGO. Asociación Barrio del Pilar imparte un taller monográfico los viernes del mes de julio de 19:30 a 21:30 h. Información: en c/. Málaga, 50. Teléfono: 91 652 44 70 (tardes).

VIAJE A LA VERA. Organizado por la *Casa de Extremadura*, visitando, Jarandilla, Yuste y Guijo de Santa Bárbara. Precio: socios, 30 €; no socios, 40 €. Incluye autocar y comida. Inscripciones: en La Esfera.

FOTOGRAFÍA. La asociación fotográfica 50 mm expone la serie Sombras en el pub Seamair (Avenida Olímpica, 32).

RECITAL. El sábado 9, a las 19:30 h, en la Casa de las Asociaciones, el coro Mil Caminos interpretará mantras, cántigas de Santa María, canto gregoriano y polifonía clásica. Entrada gratuita, admitiéndose aportaciones a favor de la ONG Juntos por Camboya que trabaja para niños. www.juntosporcamboya.org.

FIESTA. Organizada por la AMPA Seis de Diciembre el martes 12, a las 17 h. Habrá actividades y un mercadillo para recaudar fondos para el viaje de fin de curso de los alumnos de sexto

CURSO DE CATA DE VINOS.

Organizado por Amigos de la Vid y el Vino, el sábado 16, de 10 a 15 h, en La Esfera. Precio: 35 €. Inscripciones: 669 404 169 o amigosvino@gmail.com.

VIAJE A ASTURIAS Y CANTABRIA.

Organizado por la Asociación de Rumanos SCANTEIA, el sábado 16 y domingo 17, visitando Covadonga, Ribadesella, Santillana del Mar y Comillas. Precio: 60 €. Teléfono: 640 136 616 (Elena). *lida1958@yahoo.es*.

CHARLA-COLOQUIO. Organizada por *Impulso Participativo*, sobre *Transparencia y ética política*, el miércoles 13, a las 19:30 h, en el aula 4 del Centro Cultural Pablo Iglesias. www.impulsoparticipativo.org

ARAPA. Con motivo de su XXX Aniversario, el sábado 16 organizará en La Adrada (Ávila) un encuentro de socios, antiguos participantes y amigos. Teléfono: 620 568 312 (Ángeles). 18 | SIETEDÍAS OCIO AL AIRE LIBRE

IMAGINA | Ocio gratuito para chavales de 11 a 14 años

Taller de percusión y 'jerk', en 'Aventurarte'



Aventurarte, el programa de ocio gratuito para chicos de 11 a 14 años, pone ritmo a tu tarde mañana sábado, 9 de junio, de 17:30 a 20:30 h, en el Centro de Arte Alcobendas. Los jóvenes del taller de percusión de *la Cíber* de Imagina imparten un taller con mucho ritmo. Además. también

podrás aprender con los jóvenes que acuden al taller de *jerk*, una modalidad de baile dentro del *hip hop* con raíces en los Estados Unidos y muy extendido por Latinoamérica. Si prefieres jugar, en la sala *chill out* encontrarás juegos como la *play*, *la wii* y también varios de mesa.

Salida a Amazonia

Desde mañana sábado, puedes apuntarte a la salida del 16 de junio a Aventura Amazonia, con la que despide la temporada el programa Aventurarte. Se trata de un parque de aventuras que se desarrolla en lo alto de los árboles, donde podrás disfrutar de distintos circuitos a tres metros de altura. Los participantes irán siempre equipados con protección individual homologada.

El autobús saldrá a Aventura Amazonia (Cercedilla) de la Plaza Mayor, a las 9:30 h, y regresará sobre las 16:30 al mismo lugar. Los participantes deberán llevar ropa y calzado cómodos, gorra, protector solar, agua y comida tipo picnic

Esta actividad cuesta ocho euros; incluye autobús, entrada al parque, monitores de acompañamiento y seguro, y cuenta con 30 plazas, que se cubrirán por riguroso orden de inscripción.

Una granja escuela, en el Parque Comunidad de Madrid

Mañana, sábado 9 de junio, desde las 19 h, el programa Cultura en Familia organiza una tarde de granja escuela en el Parque Comunidad de Madrid para niños de 3 a 12 años, quienes podrán acercarse a los animales en plena ciudad.

La granja escuela móvil Madre Natura es una actividad diferente y enriquecedora con la que los más pequeños disfrutarán de los animales en un contacto directo con ellos: ovejas, cabras, patos, gallinas, conejos, ocas, cobayas y cerdos. Los pequeños aprenderán a identificarlos, a descubrir

sus necesidades, sus características, los cuidados básicos y la alimentación, desarrollando el afecto por ellos a través del conocimiento.

Además, dispone de una zona de aves rapaces entrenadas para el contacto directo con los pequeños, una experiencia única que no olvidarán jamás. La entrada a la granja escuela está organizada en pases de 10 minutos aproximadamente y organizados por riguroso orden de llegada.

Por cada niño de entre 3 y 12 años podrá acceder un máximo de dos adultos. El último pase será a las 20:45 h.

BREVE. TEATRO DE CALLE CONTRA LAS DROGAS. El

Centro de Atención Integral a las Drogodependencias ha realizado un espectáculo teatral dirigido a familias con hijos adolescentes, para transmitir mensajes de prevención y comunicación a los padres ante las dificultades que pueden tener en la educación de los hijos con edades en las que pueden iniciarse en el consumo de drogas. La actividad, que se repetirá en septiembre, ha permitido reflexionar sobre cómo actuar ante las drogas y ha ayudado a resolver posibles dudas de forma amena y divertida.

PINTURA | El 12 de junio se inaugura esta exposición del cantante y coleccionista de arte

'Una mirada española: Manolo Escobar coleccionista'

Manolo Escobar es un personaje público, admirado y querido, y conocido, sobre todo, por sus facetas como cantante o actor. Sin embargo, lo que no todo el mundo conoce es su amor por el arte y su magnífica colección, que ahora llega al Centro de Arte Alcobendas.

La muestra Una mirada española: Manolo Escobar coleccionista se inaugurará este próximo martes, 12 de junio, a las 19:30 h. con la asistencia del cantante y de numerosos galeristas y autores.

Obras de los meiores artistas españoles del siglo XX

La exposición es una selección de 134 obras -132 cuadros y dibujos y dos esculturas- de las más de mil que posee la colección. Básicamente, se trata de un compendio del arte español del siglo XX, con alguna inserción de autores europeos y americanos.

Manolo Escobar compró su primer cuadro en los 60 y sus adquisiciones no pararon hasta hace unos años, por lo que se verán obras de todas las décadas y movimientos desarrollados a lo largo de la historia del arte español del siglo XX. La exposición está dividida en siete apartados, ideados y seleccionados por Juan Manuel Bonet y por el propio coleccionista.

Así, se podrán ver obras de Tàpies, Chillida, Barceló, Vázquez Díaz o Juan Genovés, entre muchos otros.

Manolo Escobar inició su colección en la Barcelona de los años 60, "una colección a la que luego dedicaría muchísimas horas, muchísimo dinero y muchísima







reflexión", explica Juan Bonet. Se trata de una colección, añade Bonet, "sobre todo, rica en piezas de las tres últimas décadas del siglo XX y en sorpresas respecto de las décadas anteriores, tanto el 98 o las primeras vanguardias, como la generación del 50. Una colección que Manolo Escobar ha ido comprando en galerías o directamente a los artistas. Una colección que, gracias al Ayuntamiento de Alcobendas y gracias, sobre todo, al cantante-coleccionista, se ha podido ahora conocer más en profundidad".

La muestra podrá visitarse en el Centro de Arte Alcobendas. hasta el 15 de septiembre, de lunes a sábados, de 11 a 20 h.

Visitas guiadas

Los sábados 16, 23 y 30 de junio, a las 12 h, se realizarán visitas guiadas a la exposición dirigidas a todos los públicos. No se requiere inscripción previa, simplemente hay que estar en el vestíbulo del Centro de Arte Alcohendas a la hora de inicio de la actividad. Las visitas continuarán durante los sábados del mes de julio, a la misma hora.

CULTURA | Muestra de imágenes realizadas por alumnos del IES Giner de los Ríos

'FotoRetro', en la Mediateca Pablo Iglesias



El Ayuntamiento, a través de las mediatecas municipales y en colaboración con los alumnos y el profesorado del Programa de Cualificación Profesional Inicial (PCPI) de Reprografía del IES Giner de los Ríos, ofrece a partir del 11 de junio, en la sala de adultos de la Mediateca Pablo Iglesias, una muestra de las fotografías que estos alumnos han realizado en el taller de fotografía FotoRetro.

Ahora que parece que lo retro vuelve a estar de moda, estos aprendices de fotógrafo han vuelto a los felices años 20 utilizando diferentes aplicaciones para dar un aire *vintage* a una serie de autorretratos en blanco y negro.

Como complemento, se expone también una selección de los libros y películas que, sobre el género negro, forman parte del fondo documental de la mediateca y que están a libre disposición de los usuarios mediante el servicio de préstamo.

Esta muestra puede visitarse de lunes a sábado, en el horario habitual de la mediateca: de 9 a 21 horas.

Paseo de la Chopera, 59.

BREVE. TALLERES DE MÁSCARAS Y ANIMACIÓN PARA LA 'NOCHE DE SAN JUAN'. Si quieres participar este año en el desfile de antorchas de la Noche de San Juan, no te puedes perder el taller de máscaras, maquillaje y otras técnicas de caracterización y ambientación que organiza el Ayuntamiento los sábados 9 y 16 (de 11 a 14 h) y los miércoles 13 y 20 de junio (de 19 a 22 h), en la Casa de las Asociaciones. Para realizar el taller, debes inscribirte en la Casa de las Asociaciones (c/. Cáceres, 18; teléfono 91 653 73 78; asociaciones.psc@aytoalcobendas.org). En el desfile, que tendrá lugar como siempre la noche del 23 de junio, también participarán las asociaciones Waslala, Mujeres en el Carnaval, CONVEI y Mayus Atacados.



Horario de verano de Imagina

Del 15 de junio al 15 de septiembre, los servicios que ofrece Imagina abrirán al público en sus horarios de verano:

- Oficina de Información Juvenil y Bolsa de Vivienda Joven: de lunes a viernes, de 9 a 14 h, y los lunes, también por la tarde, de 17 a 20. Durante el mes de agosto, de lunes a viernes, de 9 a 14 h.
- Consulta Joven: lunes y miércoles, de 10 a 14; martes y jueves, de 9 a 14; y lunes y viernes, de 17 a 20 h.
- Asesoría Jurídica: lunes, de 17 a 20 h. Cerrada en agosto.
- Asesoría de Movilidad Europea: lunes y miércoles, de 10 a 14 h.

- · Asesoría de Diversidad Sexual y Psicológica: lunes y viernes, de 17 a 20, y martes, de 10 a 14 h. Cerrada en agosto.
- · Asesoría de Naturaleza: lunes, de 17 a 20 h (devolución de material), y jueves, de 11 a 14 (préstamo de material). Cerrada en agosto.
- Asesoría de Estudios: martes y miércoles, de 10 a 14 h.
- La Ciber de Imagina: del 15 al 30 de junio, de lunes a viernes, de 11 a 14 h, y los lunes, también de 17 a 20. Mes de julio: cerrada. Del 1 al 31 agosto, de lunes a viernes, de 11 a 14 h. Del 1 al 15 de septiembre, de lunes a vier-

nes, de 11 a 14 h, y los lunes, también de 17 a 20. A partir del 16 de septiembre, de lunes a viernes, de 17 a 21 h.

Descubriendo a grandes fotógrafos en el Centro de Arte Alcobendas





Los 70 fotógrafos elegidos, de entre 1.098 inscritos, para participar en *Descubrimientos PHE*, el visionado de porfolios de PhotoEspaña, llegaban desde el pasado martes al Centro de Arte de Alcobendas con sus fotografías bajo el brazo. Este encuentro es una gran oportunidad para ellos.

No solo pueden optar al premio de conseguir una exposición individual, sino que recibirán consejos para mejorar sus trabajos, harán contactos que puedan desembocar en invitaciones a exponer en galerías y se darán a conocer. En el grupo de visionadores están grandes especialistas del ámbito fotográfico, entre los que se encuentran Martín Barnes, comisario del Victoria and Albert Museum de Londres; Stephen Mayes, director de la Agencia VII de Nueva York: o Jesús Carrillo, jefe de programas culturales del Museo Reina Sofía.

Los fotógrafos profesionales esperan a ser nombrados para entrar en una de las tres salas preparadas para la ocasión en el Centro de Arte Alcobendas; cuando pasan, tienen 20 minutos para mostrar su imágenes a un experto. No es necesario llevarse el premio, "me conformo con interesarles y que en algún momento se acuerden o hablen de mí", comenta uno de los participantes, que ha llegado desde Italia a nuestra ciudad.

Estudio 'Ejercicio físico y salud en mujeres'

CHARLA INFORMATIVA

El Ayuntamiento de Alcobendas y la Universidad Camilo José Cela invitan a las mujeres a participar en este estudio de investigación, de dos meses de duración, donde se impartirán diferentes sesiones con el objetivo de comprobar los cambios en varios de sus parámetros corporales, como el perímetro de cintura, el porcentaje graso o el tono del suelo pélvico, entre otros. Animamos a todas las mujeres

interesadas a acudir a la charla informativa que sobre este interesante estudio tendrá lugar el lunes 11 de junio a las 19 h, en la Casa de la Mujer (c/. Málaga,50).

Fiesta de fin de curso

La Casa de la Mujer ha organizado su fiesta de fin de curso el viernes 15 de junio, a las 19 h. Habrá diversión asegurada: comida, bebida, bailes, concurso de disfraces y muchas sorpresas.

Aportación: 4 euros.

CULTURA | De la Escuela Municipal de Música y Danza

Conciertos de fin de curso



La Escuela Municipal de Música y Danza ofrecerá en junio varias actividades donde podremos observar el trabajo que realiza el alumnado durante el curso, entre ellas, dos conciertos en los que participan todas las especialidades posibles que se imparten en la Escuela.

- Domingo 10: intercambio de las agrupaciones instrumentales de las escuelas de Música de Alcobendas y Aranjuez. En La Esfera, a las 13 h.
- Jueves 14: primero de los conciertos de fin de curso. En el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas, a las 20 h. Precio: 3 euros.



DESATRANCOS

(*) SIN DESPLAZAMIENTO
* (Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)

91 654 00 94

URGENCIAS HORAS

C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.

COMPRO ORO

JOYAS - PLATA - RELOJES

C/. Isabel Rosillo, 5. C/. Libertad, 27. C/. Marquesa Viuda de Aldama, 74. 91 652 07 25. Alcobendas.

- Viernes 15: festival de danza con todo el alumnado. En el Teatro Auditorio, a las 20 h. Precio: 3 euros.
- Sábado 16: encuentro de grupos de Música Actual de las escuelas de Música de San Fernando de Henares, Cercedilla y Alcobendas. En el Centro Cultural Pablo Iglesias, a las 19:30 h. Intercambio de las agrupaciones instrumentales de las escuelas de Música de Alcobendas y Aranjuez. A las 22 h, en la Plaza de San Antonio de Aranjuez.
- Domingo 17: 5º Encuentro internacional de Flautas, con más de 140 flautistas, profesionales y aficionados, de distintos lugares de Europa. En La Esfera, a las 19:30 h.
- Lunes 18: segundo concierto de fin de curso. En el Centro Cultural Pablo Iglesias, a las 20 h. Precio: 1 euro

Estas actividades son gratuitas con invitación, que se recogerá en taquilla una hora antes de cada actuación, excepto en las que se especifica el precio, cuyas entradas se pondrán a la venta en las taquillas a partir del 7 de junio.

PISOS VENTA

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

A004. Precioso, 3 dormitorios, baño y cocina reformados, chimenea francesa, 2 terrazas. 104.000 €. Facilidades 40 años.

B790. DEHESA VIEJA, 2 dormitorios, 2 baños, 2 años de antigüedad, cocina equipada preciosa, 2 plazas de garaje, trastero. 209.000 €. Facilidades 40 años.

ALCOBENDAS:

A006, FUENTE LUCHA, nueva construcción, 2 dorm., 2 baños, 2 plazas de garaje, cocina equipada, trastero, urb. privada, jardín, piscina. 185.000 €. Facilidades 40 años. B772. FUENTE LUCHA, nueva construcción, 90 m., 3 dorm., 2 baños, 3ª planta, 2 plazas de garaje, urb. privada, jardín, piscina, trastero. 264.000 €. Facilidades 40 años.

PISOS PROCEDENTES DE BANCOS Madrid, provincia y toda la costa de España, desde 40.000 €.

S. INVERSIÓN INMOBILIARIA, S.A. Plaza del Pueblo, 8-1°. Alcobendas. Teléfono: 91 653 26 22.

COMPRO PISO AL CONTADO

IMAGINA | Mañana sábado, 9 de junio, por cinco euros 'Imagina tu Noche' de 'karts'



SABADO 9 DE JUNIO		
Punto de encuentro (Plaza Mayor, parada del autobús).		
Karts	18:30 horas	5 euros
Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18).		
La Cíber	21 horas	Gratuito
Entradas de Cines Ábaco	22 horas	2 euros
Vales descuento para la Bolera	22 horas	2 euros
Pabellón de los Sueños (Avenida Doctor Severo Ochoa, s/n).		
Semifinales y final IV Torneo de Fútb		Gratuito
Cines Ábaco Alcobendas (Avenida de Bruselas, 21).		
Consultar cartelera en sesión de madrugada		2 euros

Imagina tu Noche ha organizado para este sábado, 9 de junio, la actividad más votadas por los jóvenes: una noche de velocidad a bordo de un kart.

ÁBADO O DE ILINIO

Esta fue la propuesta más votada en *Tú eres la noche de* Imagina y mañana sábado podrás disfrutar de una noche en un karting, a solo 30 minutos de Alcobendas y por cinco euros (precio para empadronados). Todavía puedes comprobar si quedan plazas libres acudiendo al punto de encuentro, situado en la parada de autobús de la Plaza Mayor, a las 18:30 h. Es una actividad dirigida a jóvenes de entre 18 y 30 años.

El IV Torneo de Fútbol Sala *Imagina tu Noche* alcanza su cúspide este sábado, desde las 21 h, con los partidos de semifinales y final, que jugarán los equipos clasificados el pasado sábado en los cuartos. Después de casi cinco meses de fase de grupos, los mejores jugadores de entre los casi 200 participantes se disputarán los premios y trofeos al equipo campeón, subcampeón y pichichi.

Como todos los sábados,

podrás disfrutar del cine de estreno por dos euros en los Cines Ábaco-Cinebox. Los vales se entregarán a las 22 h en Imagina. Y los aficionados a los bolos dispondrán de vales descuento para la bolera City Limits de Diversia; también, por solo dos euros, podrás adquirir un vale para utilizar únicamente el viernes 15 de junio, de 22 a 3 horas.

Inscripciones de 'En-bici-arte'

Imagina tu Noche te propone una actividad de rastreo y una yincana cultural en bici para el próximo 16 de junio. Enbici-arte te ofrece la posibilidad de recorrer algunas de las principales obras de arte de nuestra ciudad sin bajarte de la bici; si no tienes bicicleta, te la dejamos.

Esta propuesta se realizará en equipos y, de forma divertida, recorreremos Alcobendas en nuestras bicis rastreando Arte en la ciudad. Antes de salir, no os olvidéis de personalizar vuestras bicis ni de inmortalizar los momentos importantes para la posteridad. Y si por casualidad te encuentras algo, recógelo!

Las inscripciones para poder participar se realizan en Imagina antes del jueves 14 de junio, de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 21 h, o 'descargando' el formulario que aparece en www.imaginalcobendas.org. ¡No te quedes sin plaza y disfruta de una noche diferente!

Horario especial por exámenes

Hasta el 29 de junio, las mediatecas municipales abren sus salas de estudio en horario especial por las fechas de exámenes.

- Sala de la Mediateca Anabel Segura: de lunes a sábado, de 9 a 21 horas.
- Sala de la Mediateca Pablo Iglesias: de lunes a sábado, de 9 a 24 horas.
- Sala de la Mediateca Centro de Arte Alcobendas: de lunes a domingo, de 10 a 24 horas.



BALONCESTO | En la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes, el miércoles 13, a las 20 h.

Presentación del 'Road Show Mundial 2014'



Participar en actividades interactivas y divertidas, compararse con Gasol y otros grandes jugadores internacionales a través de la silueta de su figura, comparar pies y manos, revivir emociones de las mejores competiciones de

baloncesto o contemplar elementos históricos como copas del mundo o medallas olímpicas son algunas de las muchas posibilidades que ofrece el Road Show de la Copa del Mundo de Baloncesto 2014, que se celebrará en

España. Alcobendas ha sido la ciudad elegida como sede de la Oficina del campeonato.

El camión del mundial se instalará en la plaza de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes. donde quedará montado durante tres días, hasta el sábado 16, para que pueda ser visitado por los ciudadanos, que también podrán jugar en las pistas advacentes que se instalan junto al vehículo.

En el acto de presentación, que tendrá lugar el miércoles 13, a las 20 h, en la propia Ciudad Deportiva Valdelasfuentes, participarán el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, y el presidente de la Federación Española de Baloncesto. José Luis Sáez

www.fisionorte.net FISIOTERAPEUTA Y OSTEÓPATA

COLEGIADO Nº 1982

Sesión de 30 minutos, 20 euros.

Paseo de la Chopera, 93. Tfnos. 91 490 39 46 y 665 656 003.





En tiempos de crisis, oiga bien

PUBLICIDAD COMERCIAL

El Centro Óptico Social y sus colaboradores, en los tiempos de crisis que vivimos. quieren que todos los pensionistas, jubilados, prejubilados en desempleo, cuidadores de dependientes... oigan y escuchen con total claridad lo que nos digan.

Si nota que necesita una ayuda para oír bien, acuda al C.O.S., que gratuitamente le aconsejará lo que necesite al mejor precio. Pero si su pensión es igual o inferior a la que corresponde al sueldo interprofesional, en nuestro establecimiento encontrará unas gafas monofocales por 12 €, y si son progresivas, por 68 €. Si su problema es de audición, encontrará un audífono retroauricular analógico por 180 € o uno digital por 440 €, con molde y adaptado.

C/. Marqués de la Valdavia, 12 (Plaza de la Artesanía). Teléfono: 91 659 23 87. Alcobendas. Avenida de Castilla-La Mancha, 109 (esquina a Pasaje de Hellín). Teléfono: 91 651 16 77. S.S. de los Reyes.

Feel Voley Alcobendas, campeón de España



El Feel Voley Alcobendas se ha proclamado campeón de España de voleibol cadete femenino en el torneo disputado en Vall d'Hebrón (Barcelona), donde, además, Carmen Unzúe fue la mejor bloqueadora y Selene Lobato recibió el premio a la mejor jugadora.

El equipo de Paula Tirini supo rehacerse a un mal inicio, ya que perdieron el primer partido del campeonato, y ha conseguido un título que ningún equipo madrileño de cantera había logrado en los dieciséis años de historia del torneo: campeón de España, un triunfo fruto de un trabajo de formación de jugadoras de base. Las campeonas de España son María Figueroa, Selene Lobato, Clara Martínez, Carmen Unzúe, María Piqueras, Olaya Alonso, María Martín, Ana del Rosario, Andrea Pérez, Sara Mendoza, Patricia Alonso, Irene Truchado, Noelia Requena y Blanca Liceras.

Con este entorchado se cierra

una brillante temporada del Club Voleibol Alcobendas, que ha sido campeón de la Copa Princesa (Superliga2) y ha logrado el ascenso a la máxima categoría del voleibol femenino nacional con siete jugadoras que todavía no son séniors jugando en el primer equipo. También han sido campeón de Madrid en categorías cadete y juvenil, títulos a los que, desde el domingo 27 de mayo, se suma el de campeón de España cadete.

Celia Tortosa se clasifica para el campeonato de Europa sub-21

La joven taekwondista alcobendense Celia Tortosa, de la Escuela de Jesús Tortosa, se ha clasificado para el campeonato de Europa sub-21 que se disputará en Atenas del 14 al 17 de junio, tras ocupar el primer puesto en la liguilla de preselección de la categoría de -49 kg, disputada en el Centro de Alto Rendimiento de Madrid. En su primer combate, Celia superó con autoridad a Mireia Rivera, campeona de España absoluta 2012, por un marcador de 10-0, y en el último de la liguilla, venció a Ana de la Fuente, asegurando su pasaporte para esta cita europea de Grecia. Celia, de solo 16 años, partirá con la selección española sub-21 el próximo martes, 12 de junio, hacia la capital helena.



ATLETISMO | Este domingo, día 10, en el Jardín de la Vega

III Carrera de las Capacidades



La Fundación Adecco, Cisco, el Club de Atletismo Popular y el Ayuntamiento de Alcobendas organizan la III Carrera de las Capacidades, dirigida a impulsar la integración de las personas con discapacidad, tanto en la sociedad como en el mercado laboral, a través del

La carrera se celebra este domingo, 10 de junio, en el Jardín de la Vega, sobre un circuito de cinco kilómetros, con un recorrido alternativo de un kilómetro para personas con mayores dificultades.

El importe de las inscripciones va destinado al proyecto Ilusión de la Fundación Apsuria, que atiende a personas con parálisis cerebral de toda la Comunidad de Madrid.

La salida está prevista a las 10:30 h desde el Jardín de la Vega. El circuito se ha establecido por las avenidas Olímpica, de la Ermita y de la Vega, para finalizar en el mismo lugar de la salida

II Carrera solidaria 'El Encinar'

Bajo el lema Por la salud mental, porque nos importa, mañana sábado, 9 de junio, se celebra la II Carrera solidaria 'El Encinar', a beneficio de la Fundación Why Not de ayuda a los enfermos mentales y a sus familias y cuyo objetivo es propiciarles que puedan ser más felices.

La prueba se corre sobre una distancia de cinco kilómetros por las calles de la urbanización El Encinar de los Reyes. La salida, prevista para las 9:30 h, se dará en el Paseo de los Parques. El recorrido transcurre por Camino Viejo, Camino Ancho, un circuito por el solar Solana de Valdebebas, Camino Viejo del Cura y llegada al Camino del Cura, 23.

El Club El Encinar, organizador de la prueba, tiene prevista la participación de cerca de 800 corredores en todas las categorías, desde iuveniles a veteranos, tanto masculinas como femeninas. También habrá una carrera infantil, en la que participan todos los niños menores de 10 años.

BREVES. TENIS DE MESA. El

sábado 2 de junio se celebró en Villalbilla el campeonato de Madrid de tenis de mesa, con la participación del Alcobendas Tenis de Mesa, que obtuvo la medalla de bronce por equipos en benjamín masculino con Adrián García, Adrián Caspueñas e Ignacio Campos. En cuarto lugar se clasificó el Alcobendas TM 'B', formado por Manuel Romero, Fernando Ruiz y Nicolás Rodríguez. Todos forman parte de la escuela municipal.

Competiciones locales 2012/2013

Inscripciones:

Equipos que están participando actualmente en las competiciones locales: hasta el 29 de junio.

Las plazas que queden libres se ofrecerán a partir del 2 de julio.

Solicitud de instalaciones para entrenamientos: Abierto ya el plazo.

Información e inscripciones: en la Oficina de Competiciones del polideportivo José Caballero. Teléfono: 91 658 71 10 (extensiones 5006 y 5014).

Curso de defensa personal

Fecha: sábado 9 de junio, de 10 a 14 h.

Lugar: gimnasio 1 del polideportivo José Caballero. **Precio:** 16 €, empadronados; 24 €, no empadronados.

Requisito: ser mayor de 18 años.



Dos bronces en el Nacional para menores de 15 años



Excelente medalla de bronce para Andrea Ruiz de Mier en los campeonatos de España para menores de 15 años, disputados en la localidad madrileña de Moralzarzal y reservados a los 48 mejores tiradores de España.

Por su parte, Henar Fernández realizó una buena competición y se 'coló' entre las 16 mejores de España. Los chicos no estuvieron tan acertados en categoría individual. Sin embargo, en la competición por equipos, el CREA formó con Alberto Ranninger, Pablo Gómez, Javier Orta y Rodrigo Cosme en una prueba en la que estaban los ocho mejores equipos de España. Alcobendas partía como cabeza de serie número 5 y, tras remontar un marca-



dor adverso, se impusieron 45-36 a los coruñeses de 100tolos. Este resultado ratifica la plata del campeonato territorial y el bronce del nacional cadete.

También hay que señalar el triunfo de Nadia Rodríguez, que se ha proclamado campeona de la 2ème Challenge de la Ville de Bayonne. Nadia ha sido la única representante del CREA desplazada a la localidad francesa, donde tuvo que vérselas, además de con tiradoras francesas, con españolas de Bilbao, Valladolid y San Sebastián

BREVES. EXHIBICIÓN DE BAILE. El próximo viernes, 15 de junio, se celebrará una exhibición de baile en el Pabellón Distrito Centro como fin de las actividades. Dará comienzo a las 18:30 h y habrá exhibiciones de danza oriental, baile moderno y *bollywood*, pudiéndose comprobar la evolución y el aprendizaje realizado por los alumnos de estas escuelas a lo largo del año.

CICLISMO. El Club Ciclista Alcobendas ultima la preparación de una nueva edición del *Día de la Bicicleta*, que este año tendrá lugar el domingo 17 de junio, una jornada que recuperará las calles de la ciudad para los ciclistas, quienes recorrerán un circuito urbano con salida y llegada en la Plaza Mayor.

Y este domingo, 10 de junio, organiza la *Marcha Cicloturista Internacional 'Francisco Sanz'*. La salida se dará en el velódromo de Valdelasfuentes, donde estará también la línea de meta para los corredores que hayan superado

los 100 kilómetros de que consta la prueba, que cuenta con la subida a El Espartal como una de sus grandes dificultades.

Toda la información sobre ambos acontecimientos se encuentra disponible en la web **www.clubciclista.org**.

BALONCESTO. El Club Baloncesto Alcobendas ha cosechado excelentes resultados en los diversos campeonatos de Madrid disputados el pasado fin de semana.

En concreto, sus equipos lograron tres campeonatos de Madrid (2ª autonómica femenino, infantil-99 femenino y alevín 2000 masculino), además de un tercer puesto (alevín 2001 masculino) y un cuarto (primera autonómica masculino.

Si a estos resultados se le añade la gran campaña realizada por el primer equipo, que por primera vez disputó el *play off* de ascenso a EBA, el balance es muy positivo.

TRABAJO

OFERTA



Estas ofertas han sido gestionadas en el Servicio de Bolsa de Empleo. Las candidaturas que cumplen el perfil han sido enviadas a la empresa y el proceso de selección sigue abierto.

Oficial/a de peluquería, horario a convenir. 91 623 92 08.

Oficial/a de peluquería, media jornada. 91 484

Oficial/a de peluquería unisex. 91 653 33 13.

Técnico para laboratorio de control de calidad. Imprescindible experiencia bajo normativa GXP y LIMS. Ref.040. info@sylentis.com.

Pinche de cocina con experiencia mínima de 2 años. Jornada completa y partida, incluidos fines de semana. San Agustín de Guadalix. restaurante0938@yahoo.es.

Comerciales con experiencia para incorporación inmediata en inmobiliaria de la zona. Salario base, más comisiones. 91

Agentes visitadores para atención a socios lectores de la zona. Jornada parcial. Contrato mercantil. 91 423 09 00.

DEMANDA

Profesora titulada de inglés da clases. 670 749 370. Licenciado en Humanidades da **clases** de lengua, historia, matemáticas, inglés. 617 276 825.

Interna, externa, cuido

niños, ancianos, limpio. 642 638 899.

Vigilante, limpiezas, mantenimiento. 666 660 724. **Ayudante** de cocina. 680 319 203.

Camarera de pisos, externa. 622 632 862.

Asistenta, martes y jueves, o ayudante de cocina. 639 562 917.

Jardinero, reparto publicidad, mozo de almacén, limpio portales. 680 339 678. Conserje, vigilante, limpiezas, camarero, suplencias.

Cuido niños, ancianos, apoyo extraescolar. 691 654 772.

637 432 921

Limpiezas, cuido niños. 680 860 483

Camarera. 662 669 902. **Limpiezas**, cuido ancianos. 658 452 797.

Pintor, 699 812 652.

Cuido niños, ancianos, labores de hogar. 663 730 595.

Mujer trabajaría. 622 103 603.

Estudiante de Arquitectura da **clases** a primaria, ESO, bachiller, 617 258 836.

Cuido ancianos, tardes, fin de semana, festivos. 619 061 549.

Diplomada en Magisterio Infantil cuida niños y da clases. 618 857 475.

Labores de hogar, plancho, cuido niños, ancianos. 648 803 580.

Limpio, cocino, plancho, cuido niños. 689 102 633.

Auxiliar de geriatría, cuido ancianos. 633 848 665.

Camarera, ayudante de cocina, limpio, cuido niños, ancianos. 619 381 773.

Limpio casas, oficinas, cuido niños, camarero. 652 010 425

Cuido niños, ancianos. 634 622 674.

Camarera, asistenta, limpiezas. 638 523 245.

Cuido niños, limpio, plancho. 619 813 011.

Camarero, cocinero, jardinero. 650 010 929.

Plancho, cuido ancianos, mañana o fin de semana. 639 288 441.

Empleada de hogar, cuido ancianos, plancho. 602 098 023.

Camarera. 660 829 355. **Pintor**. 618 630 427.

Limpio, plancho, cuido niños, ancianos. 677 732 305.

Clases de matemáticas, recuperaciones, selectividad. 665 949 769.

Cuido ancianos, niños. 696 374 753.

Cuido niños. 657 323 243. **Empleada** de hogar, cuido niños, ancianos, plancho. 637 264 926.

Limpiezas, cuido niños, ancianos. 649 196 669.

Cajero, reponedor, etiquetador, mozo de almacén, conserje, repartidor. 646 230 937.

Jardinero, peón, limpio office, casas, chalés, pisos. 636 296 050.

Limpio pisos, plancho, recojo y cuido niños, tardes. 636 834 463.

Clases de apoyo, matemáticas, física, química, biología, dibujo técnico. 609 165 288.

Universitaria da **clases** de historia, arte, lengua, latín, griego, inglés. 638 231 889. **Auxiliar** de enfermería y

farmacia, cuido ancianos, discapacitados, conserje. 645 166 849.

Cuido niños, limpiezas. 653 920 953.

Limpio casas, portales, oficinas, restaurante, hoteles, plancho. 642 726 174.

Trabajo por horas, plancho. 622 726 033.

Cuido niños, labores de hogar, francés, de 11 a 20 h. 602 116 762.

Limpio, plancho, cocino, cuido niños en fin de semana 622 899 884

Externa. 622 838 512. **Limpiezas**, cuido niños.

Fontanero. 675 258 166. Externa. 658 188 941.

622 907 525.

Conductor, chófer. 669 425 489.

Estudiante de último curso de Ingeniería da **clases** de matemáticas, física, hasta 4º ESO. 671 839 615.

Paseo perros por la tarde. 603 944 564.

Doy **clases** de alemán. 677 302 029.

Pedagoga da **clases** y cuido niños. 606 113 771.

Cuido niños, ancianos, limpio casas, interna. 651 688 600

Conserje, peón, conductor, repartidor, cuido ancianos. 680 609 683.

Limpieza, cuido niños, ancianos, restaurante, cocina. 632 646 318.

Frutero, jardinero, limpieza. 632 646 318.

Clases a niños y atención pedagógica a niños especiales. 610 000 766.

Clases de guitarra. 626 931 497.

Limpio portales. 690 218 681.

Administrativa con facturaplús y contaplús. 665 545 280.

Azafata, dependienta, canguro, técnico de emergencias médicas, cuidadora canina. 674 779 734.

Clases de inglés y photoshop. 699 850 493.

Clases de ciencias e idiomas. 630 593 821.

Limpiezas, planchar. 690 991 190.

Limpiezas, cuido niños, camarera. 608 756 436. Licenciado da clases de lengua y literatura, comentarios, análisis sintáctico y morfológico. 619 435 818. Limpio portales, oficinas, casas. 626 206 377.

Limpiezas, cuido niños, cajera, reponedora. 697 487 071.

Chófer con carné B y BTP. 649 163 887.

Titulada como cuidadora limpio casas, cuido niños. 690 190 944.

Cuido ancianos, interna,

externa, limpio portales, plancho, reponedora. 678 380 002

Cuido niños, limpiezas, plancho. 632 054 112.

Externa, interna. 682 740 991.

Cuido ancianos, niños. 600 315 213.

Mujer trabaja por horas. 662 005 356.

Mozo de almacén, limpio naves. 695 889 991.

Empleada de hogar, cuido niños, ancianos, limpio portales. 635 967 693.

Titulada en inglés y ruso como **interna**. 633 664 700. Licenciada en Matemáticas da **clases**. 619 686 832.

Labores de hogar, externa, office, portales. 646 923 149. Ayudante, aprendiz de electricista, pintor, de cocina, etc. en fin de semana. 639 120 579.

VIVIENDAS

VENTAS

Casa de pueblo, 2 habitaciones, salón, baño, cocina, chimenea y un "sobrao". 53.000 €. 600 500 590.

Chalé en Venturada, jardín de 250 m., garaje para 2 coches, habitación, baño. 300.000 €. 687 159 281.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, garaje. 150.000 €. 676 956 605.

Casa en Miraflores de la Sierra, 2 habitaciones. 60.000 €. 619 833 112.

Piso, 3 habitaciones. 180.000 €. 617 775 145. **Piso** semiamueblado, 3

Piso semiamueblado, 3 habitaciones, 2 baños, cocina, salón, garaje, piscina. 650 289 063.

Piso, 3 habitaciones, armarios, calefacción individual, por gas natural, tarima. 185.000 €. 620 126 309.

ALQUILER

Apartamento para 5 personas en Denia, 1ª línea. 652 143 962.

Piso. 679 271 726. **Busco** piso. 600 €. 660 740

Habitación grande a chica. 699 018 423.

Habitación a persona sola. 200 €. 695 099 869.

Piso compartido, no fumadora, 3 habitaciones, 2 baños. 300 €. 91 651 08 41.

Apartamento para 4 persona en Calpe, piscina. 636 091 518.

Habitación a persona sola, internet, gastos incluidos. 660 848 404.

Apartamento en Torrevieja, 2ª línea de playa. 693 301 228.

Piso, 1 habitación. 550 €. 639 411 822.

Habitación. 618 900 402. **Busco** piso, 3 habitaciones. 619 510 412.

Habitación a chica/s, internet, piscina. 659 358 524. Habitación a persona sola. 250 €, gastos incluidos. 645 209 636.

Busco piso amueblado, 3-4 habitaciones. 638 207 536. Habitación pequeña (200 €), mediana (250 €) a chicas para librar y busco estudio. 681 235 689.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, calefacción central. 750 €. 637 857 415.

Piso amueblado, 3 habitaciones. 900 €. 647 024 684. **Busco** piso, 3 habitaciones. 500-600 €. 666 367 009.

Apartamento para 4-6 personas en Marina D'or. 91 654 56 46.

Apartamento en Vera, zona ajardinada, piscina. 635 033 532.

Habitación. 200 €, derecho a todos los servicios. 605 208 023.

Habitación. 200-250 €, gastos incluidos. 605 924 357. **Habitación**. 655 602 601

Apartamento en La Manga, 2 habitaciones, 2 baños. 91 323 11 89.

Habitación a estudiantes. 91 653 29 75.

Apartamento en Guardamar del Segura, equipado. 91 654 33 16.

Casa en Navarredonda. 648 147 501.

Habitación grande a persona sola. 230 €; o fin de semana. 100 €, todos los servicios, garaje, piscina. 636 296 050.

Piso amueblado, 3 habitaciones, calefacción a gas ciudad. 607 777 377.

Apartamento en Oropesa del Mar, 3 habitaciones, acondicionado, 1^a línea. 646 606 966.

Apartamento equipado en La Manga, 2 habitaciones, piscina. 649 615 992.

Piso amueblado en Algete, 2 habitaciones, baño con ducha de hidromasaje, cocina. 500 €, comunidad incluida. 606 387 270.

Habitación a pareja o persona sola. 250 €, gastos incluidos. 687 137 782.

Busco piso, 1 habitación. 400-450 €. 693 994 558.

Busco casa en Cádiz. 616 549 579.

Apartamento en Marina D'or y Benidorm, 2 habitaciones, garaje y piscina. 91 110 38 82

Bungalow en Santa Pola para 6 personas, equipado. 686 844 211.

Apartamento en Cullera para 5 personas, 1ª línea. 91 652 34 75.

Apartamento equipado en La Manga, 2 habitaciones, piscina, tenis. 626 598 243

Habitación. 270 €, derecho a todos los servicios. 669 591 872.

Apartamento en Moncófar, 2 habitaciones, terraza. 620 283 950.

Apartamento en playa de San Juan, 2 habitaciones, 2 baños completos, piscina, tenis, etc. 639 764 566.

Busco apartamento o habitación en Benidorm. 615 566 158.

Piso en Madrid, 2 habita-

ciones. 425 € y fianza de 1 mes. 629 693 282.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo local. 636 100 925. Alquilo local para autoservicio, equipado. 679 271 726. Alquilo plaza de garaje en Fuente Lucha. 666 602 789. Alquilo local de 20 m., salida de humos en Chopera alta 91 661 76 67.

Alquilo **local** de 120 m. en San Sebastián de los Reyes, oficinas. 627 787 094.

Vendo **local** de 48 m. en c/. Dos de Mayo (se puede hacer apartamento, planos). 66.000 €. 91 663 78 67.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Marqués de la Valdavia. 15.000 €, posible 50% aplazado. 650 685 499.

Alquilo **oficina** de 268 m. 2.000 €. 650 435 730.

Vendo **local** en Madrid con instalación, 80 m., 2 baños, lavabo independiente, 7 m. de fachada. 609 102 018.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Segovia. 607 457 054. Alquilo **trastero**, zona Centro. 697 798 199.

Alquilo **local** de 167 m. en Fuente Lucha, salida de humos. 619 060 655.

Vendo **local** de 75 m. y 8 m. de fachada, aire, en Avenida de España. 130.000 €. 661 516 353.

Alquilo **plaza de garaje**. 636 296 050.

Vendo plaza de garaje en c/. Constitución. 651 754 632. Alquilo plaza de garaje, zona c/. Marquesa Viuda de Aldama. 679 792 001.

Alquilo **plaza de garaje** frente a Estrella Polar. 80 €. 619 065 081.

Alquilo **plaza de garaje**, zona Valdelasfuentes. 45 €. 639 764 566.

Alquilo **plaza de garaje** en el Paseo de la Chopera. 60 €. 617 637 128. Alquilo (60 €) o vendo plaza de garaje en c/. Melilla. 91 661 02 78. Vendo plaza de garaje en c/. Melilla. 628 265 994.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Melilla. 606 782 839. Alquilo **plaza de garaje** en c/. Fayón. 75 €. 659 154 182. Alquilo **plaza de garaje** en c/. Padilla y otra en c/. Cos-

414 288. Alquilo **plaza de garaje** amplia en c/. Sonrisa. 40 €. 666 085 907.

tanilla de los Ciegos. 634

Alquilo **plaza de garaje** en la Plaza de la Artesanía. 629 198 552.

Vendo (12.000 €) o alquilo (40 €) **plaza de garaje**. 696 319 315.

Alquilo **nave** de 90 m., en San Sebastián de los Reyes. 91 654 52 93.

Alquilo **plaza de garaje** para moto en Travesía de Huesca. 659 713 743.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Ruperto Chapí. 619 573 615. Vendo **parcela** de 1.400 m. en Peñarrubia. 72.000 €. 609 222 010.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Maestro Luna. 65 €. 626 108 685.

Vendo **bar** zona centro. 660 618 323.

Vendo **trastero** en el Paseo de la Chopera. 676 106 031. Vendo **plaza de garaje** en c/. Dr. Casimiro Morcillo. 676 106 031.

Alquilo **plaza de garaje** frente al colegio Greenwich. 40 €. 634 435 450. Alquilo **despachos** y salas. 656 980 544.

VEHÍCULOS

Furgoneta C-15; moto Yamaha de 50 cc. 250 €. 609 133 215.

Renault Master 2.5 dci, mixta, aire, dirección. 5.800 €. 618 106 318. Nissan Vanette. 626 554

Morris Minor, año 1955. 6.000 €. 654 158 468. **Ciclomotor** Derby gp1 de 50 cc., ITV pasada. 750 €. 676 793 789.

VARIOS

Perdidas gafas de sol graduadas. 607 189 316. Sofá y 2 sillas; mesa de cocina y 2 sillas. 91 652 18 10. 4 libros novelas. 665 604 303.

4 **ventanas** de aluminio, corredera con cristales de 148x120.91 654 28 97.

Deseo me **regalen** ropa de niño de 1 año y de niña de 2 años. 662 604 000.

Deseo me **regalen** ropa y zapatos para niña de 5 y 6 años. 663 730 595.

Compro cama de niña de 3 años. 638 297 536.

Silla de paseo de niño. 686 903 670.

Traje de comunión de almirante (10-12 años) completo y regalo zapatos nº 36-37. 659 064 515
Traje "Bauzo" de niña 1-2

Trajes de comunión de niño. 651 754 632.
Cinta para correr. 609 133

años. 608 637 701.

Cocina de gas natural, portabombonas, 3 quemadores y 1 eléctrico. 91 652 48 75.

Nevera, lavadora. 634 548 291. Mesa de comedor, extensible y 4 sillas tapizadas,

ble y 4 sillas tapizadas, pino macizo. 617 775 145. **Dormitorio** juvenil. 651 881 851.

Bicicleta de montaña. 693 994 558.

Mancuernas de 5 kg. con discos extraibles; maleta azul con ruedas y 2 tiradores; tacatá. 620 778 681.

Parque para bebé; sofá cama; vestido de novia cogido al cuello, talla 42. 629 693 282.

Perdido protector cubrecapazo de color rojo y negro "Hauck" el 28-5-12 en tramo La Gran Manzana. 696 933 564.

PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

C/. Mariano Sebastián Izuel. 9. Teléfono: 91 229 49 40.

Gala de ópera y zarzuela, con la Orquesta Santa Cecilia. Fundación Ciudad de Alcobendas.

Sábado 9 de junio, a las 20 horas. 10 €. A las 12 h, ensayo al público. 1 € (entradas para el ensayo, solo en taquillas).

Ciclo 'Jóvenes Talentos Musicales'.

Daniel del Pino (piano). Viernes 15 de junio, a las 20 horas. 3 €.

Entradas: en taquilla, los viernes y sábados, de 11 a 13:30 y de 17 a 19:30 horas, en **www.entradas.com** y en 902 488 488.

CENTRO CULTURAL ANABEL SEGURA

Avenida de Bruselas. 19. Teléfono 91 484 16 85.

EXPOSICIÓN:

Espacios Oníricos, de María Mesa. Pintura.

Horario: de lunes a viernes, de 10 a 21 h; y sábados y domingos, de 16:30 a 20, hasta el 1 de julio.

BULEVAR SALVADOR ALLENDE

EXPOSICIÓN: Chema Madoz.

36 imágenes llenas de ironía, poesía y, en algunos casos, surrealismo, tomadas desde los años 90 a la actualidad.

CINES

CINES ÁBACO

Parque de Ocio Diversia. Avenida de Bruselas. 21. Venta de entradas: 902 221 622. www.cinesabaco.com. Hasta el 14 de junio.

PROYECTO X

Sáb. y dom., 12:20 h. Todos los días, 16:30, 18:30, 20:30 y 22:30 h.

Vie. y sáb., 0:30 h EL GRAN ENGAÑO

Sáb. y dom., 12:15 h. Todos los días, 16:10, 18:20, 20:30 y 22:40 h. Vie. y sáb., 0:50 h.

• EN FUERA DE JUEGO Sáb. y dom., 12 h.

Todos los días, 16 y 18:10 h.

• BLANCANIEVES Y... (DIGITAL)

Todos los días, 16, 19 v 21:50 h. Vie. y sáb.,

BLANCANIEVES Y... Sáb. y dom., 12:10 h.

Todos los días, 16:30, 19:30 y 22:15 h. Vie. y sáb., 1 h.

MIEL DE NARANJAS

Todos los días, 22:10 h. Vie. y sáb., 0:15 h.

MÁRVEL,

LOS VENGADORES

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 17:30 h.

SOMBRAS **TENEBROSAS**

Todos los días, 20:25 y 22:45 h. Vie. y sáb., 1 h.

MEN IN BLACK-3 (3D)

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 15:50, 18, 20:10 y 22:20 h. Vie. y sáb., 0:30 h.

• LA SOMBRA DE LA TRAICIÓN

Sáb. y dom., 12:10 h. Todos los días, 16:30, 18:30, 20:40 y 22:40 h. Vie. y sáb., 0:40 h.

LOS CACHORROS Y...

Sáb. y dom., 12:15 h. Todos los días, 16:20 y 18:20 h.

INTOCABLE

Todos los días, 20:20 y 22:35 h. Vie. y sáb.,

LOS JUEGOS DEL **HAMBRE**

Sáb. y dom., 12:15 h. Todos los días, 16:10 y 19:10 h. Vie. y sáb., 1 h.

MEN IN BLACK-3

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 15:50, 18, 20:10 y 22:20 h. Vie. y sáb., 0:30 h.

CUANDO TE **ENCUENTRE**

Sáb. y dom., 12:30 h. Todos los días, 16:15, 18:25, 20:35 y 22:50 h. Vie. y sáb., 1 h.

AMERICAN PIE: **EL REENCUENTRO**

Todos los días, 20:20 y 22:30 h. Vie. y sáb., 0:45 h.

CINESA LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Avenida de Europa, 13-15. Venta de entradas: ServiCaixa 902 333 231. Hasta el 14 de junio.

• LA SOMBRA DE LA TRAICIÓN

Todos los días, 18:15 y 22:15 h. De vie. a dom., 20:15 h. De lun. a jue.,

16 h. Vie. y sáb., 0:20 h. INTOCABLE

Todos los días, 16 h. De vie. a dom., 18:15 h. Vie. y sáb., 0:20 h.

SOMBRAS **TENEBROSAS**

De vie. a dom., 16 h. • LAS CHICAS DE LA 6ª

ΡΙ ΔΝΤΔ

Todos los días, 16, 18:15, 20:30 y 22:45 h.

PROYECT X

Todos los días, 16:30, 18:30, 20:35 y 22:40 h. Vie. y sáb., 0:45 h.

• EL PROFESOR **LAZHAR**

Todos los días, 20:20 y 22:20 h. De vie. a dom., 16 h. De lun. a jue., 18:20 h.

MEN IN BLACK-3 (3D) Vie. y sáb., 0:50 h.

MÉN IN BLACK-3

Todos los días, 16, 18:10, 20:25 y 22:40 h. Vie. y sáb., 0:50 h.

CUANDO TE **ENCUENTRE**

De lun. a jue., 20:15 h. Vie. y sáb., 0:20 h.

BLÁNCANIEVES Y...

Todos los días, 16:30, 19:15 y 22 h. De vie. a dom., 20:30 h. Vie. y sáb., 23:30 y 0:45 h.

EN FUERA DE JUEGO

De lun. a jue., 16 h. Vie. y sáb., 0:55 h.

¡POR FIN SOLOS!

Todos los días, 16 18:10, 20:20 y 22:30 h.

AL BORDE DEL **ABISMO**

Todos los días, 16, 18:10, 20:20 y 22:30 h.

ÓPERA

Norma, 10 de junio, 20 h.

FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA

VIERNES, 8. Paseo de la Chopera, 71.

SÁBADO, 9.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. DOMINGO, 10. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

LUNES, 11. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MARTES, 12 Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MIÉRCOLES, 13 Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

JUEVES, 14. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

VIERNES, 15. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DEL 8 AL 15 DE JUNIO:

Avenida de la Ermita, 2 (de 23 a 9:30 horas).



Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas Plaza Mayor, I. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14:30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas. Julio, agosto y Navidad, solo por las mañanas.

Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, I. Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).



Atención por intérprete de signos En el SAC del Ayuntamiento, los lunes y miércoles, de 9 a 14 horas, y los jueves, de 16 a 19.

www.alcobendas.org

El viernes 15, sexto concierto del ciclo 'Jóvenes Talentos Musicales', a cargo del pianista Daniel del Pino

La Fundación Ciudad de Alcobendas organiza el sexto concierto del ciclo *Jóvenes Talentos Musicales* el viernes 15, a las 20 h, en el Auditorio del Centro de Arte Alcobendas. El concierto correrá a cargo del pianista Daniel del Pino, quien ofrecerá un repertorio en torno a Lizst y

Chopin y obras de Erno Dohnányi e Ignaz Moscheles. Con este ciclo, la Fundación Ciudad de Alcobendas, con el patrocinio de Licuas, pretende apoyar a jóvenes promesas de la música. Todos ellos cuentan con una sólida formación y han sido galardonados en diversos certámenes nacionales e internacionales. En sus diferentes disciplinas e instrumentos, son un ejemplo de superación y esfuerzo para todos. Entradas: 3 euros, en las taquillas del Centro de Arte Alcobendas, los viernes y sábados, de 11 a 13:30 y de 17 a 19:30 h; en entradas.com y en el 902 488 488.



ARTE SIRIO

VIERNES 8 - 18:30 H. -CENTRO HISPANO AMERICANO

La refugiada siria Aliaa Tabbaa presenta *El arte en la revolución siria*. El pueblo sirio denuncia la opresión violenta que sufre a través del arte político, el humor, los cómics, la música, la pintura y otras manifestaciones artísticas.

RASTRILLO

SÁBADO 9 - DE 10 A 20:30 H. - DOMINGO 10 - DE 10 A 17:30 H -C/. PABLO SERRANO

Organizado por Apama. Ropa nueva, de marca, muy barata, zapatos, bolsos, bisutería, libros, música, decoración, cerámica... Artículos donados por distintos colaboradores. Juguetes a 1 euro. Tienda-taller con artículos elaborados en los talleres del Centro Ocupacional. Teléfono: 91 662 06 41 y 638 487 285. www.apama.es.

MÚSICA

SÁBADO 9 - 20 H. -AUDITORIO CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

La Orquesta Santa Cecilia ofrece un concierto de ópera y zarzuela, con obras tan conocidas como Carmen, Las bodas de Fígaro o La del manojo de rosas, entre otras. Estará dirigido por Carlos Checa y participarán las solistas Pepa García Macía y Pilar Vázquez. Entradas: 10 euros. A las 12 h, ensayo general abierto al público, con entradas a 1 euro.

DANZAS

DOMINGO 10 - 20 H. -CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS

La asociación Waslala organiza una exhibición de danzas africanas y percusión a cargo del grupo Badi Ña y de otros artistas invitados. Entrada: gratis con invitación, a recoger en taquilla desde una hora antes.

PINTURA

HASTA EL 1 DE JULIO -CENTRO CÍVICO ANABEL SEGURA

Espacios oníricos es una muestra de María Mesa, cuya obra plástica se centra en la observación de los espacios urbanos y rurales, dando como resultado obras llenas de simbolismos que se encuentran entre la realidad y la ficción. Puede verse de lunes a viernes, de 10 a 21 h, y sábados y domingos, de 16:30 a 20.

FOTOGRAFÍA

HASTA DICIEMBRE -PASEO DE VALDELASFUENTES

Diáspora infantil es un ensayo fotográfico de Javier Arcenillas donde muestra las vidas paralelas que existen en la infancia entre niños que pueden estudiar y otros que son conducidos a una vida de semiesclavitud o que acaban pidiendo limosna en la calle en países

como India, Myanmar o Bangladesh.

CONFERENCIA

JUEVES 14 - 20 H. -CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS

Conócete a ti mismo y descubre tu paz interior, del ciclo Iniciativas por la paz, de la Asociación cultural La Paz es posible.

www.wopg.org. Teléfono: 91 654 23 79.

BAILE DE SALÓN

VIERNES 15 - 22 H. -CENTRO MUNICIPAL LA ESFERA

Sesión especial de fin de temporada, empezando con una clase de baile avanzado. Después, gran noche de bailes de salón donde Israel demostrará su buen hacer en los platos y mezclas. Servicio de ropero y de bar. Entradas: 4 euros, con descuento del 25% para menores de 30 años, mayores de 65 y pensionistas con carné acreditativo.



Hacer deporte nos regala bienestar y salud, nos hace sentir bien, nos da la excusa perfecta para salir, jugar, quedar con los amigos y practicar actividades que nos divierten y nos relajan. Tener el Abono Deporte en Alcobendas nos abre las puertas a una gran cantidad de instalaciones municipales de gran calidad y todas las veces que queramos. Por eso yo tengo el Abono Deporte. **CON ÉL SOY MÁS FELIZ**

Tú también puedes ser más feliz con el Abono Deporte. Solicítalo en el Polideportivo Municipal, en la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes o en el Servicio de Atención Ciudadana del Ayuntamiento de Alcobendas. Toda la información en **www.alcobendas.org**

El Abono Deporte está especialmente pensado para vecinos y trabajadores de Alcobendas pero

cualquier persona puede solicitarlo con independencia de su lugar de residencia.

